

Unternehmensportrait Firma Genböck

Genböck Haus – gscheit bauen

Seit über 35 Jahren produziert Genböck Traumhäuser. Das Erfolgsrezept des Familienunternehmens? Am Puls der Zeit zu bleiben. Und dabei auf die Grundwerte Nachhaltigkeit und Individualität der bewährten Premium-Holz Häuser aufzubauen.

Auf Wünsche bauen

Und zwar so, wie es gefällt: Ein Eigenheimbau bei Genböck realisiert Wohnträume und gibt persönlichen Wünschen Raum und Möglichkeiten. Mehr noch: Es ist eine Zukunftsinvestition, damals wie heute.

Genböck Haus realisiert seit über 35 Jahren die Wohnträume seiner Kund:innen und baut Häuser mit individuellem Charakter ganz nach den Bedürfnissen und Wünschen der Besitzer:innen.

Neu, Um-, Anbauten, Aufstockungen, oder mobile Wohnkonzepte können zukunftsgerichtet mit der nachhaltigen Holzriegelbauweise von Genböck Haus ausgeführt werden. Der Architektur sind dabei keine Grenzen gesetzt. Und selbst auf schwer bebaubaren Grundstücken können Hausbaupläne perfekt umgesetzt werden.

Auf Tradition bauen

1987 gründeten die beiden Geschwister Bmst. Franz und Mag. Martin Genböck sowie Helmut und Gattin Ingrid Möseneder das Bauunternehmen Genböck Haus. Das Familienunternehmen nimmt eine Vorreiterrolle in der Branche ein und baute als eines der ersten Bauunternehmen individuelle Fertighäuser ganz nach Kund:innenwunsch.

Seit der Gründung von Genböck Haus wurden über 3.000 Häuser - vom 40 Quadratmeter großen Micro-Home über kleinere und größere Einfamilienhäuser bis hin zu 2.000 Quadratmeter großen Büro- oder Objektgebäuden - errichtet. Kund:innen werden dabei von der Planung bis weit über die Fertigstellung des Gebäudes hinaus von erfahrenen Mitarbeiter:innen des Bauunternehmens betreut und begleitet.

Nach der Pensionierung von Franz und Martin Genböck traten neben Helmut Möseneder, MAS dessen Neffe DI Martin Genböck und Tochter Birgit Möseneder, MSc, BEd in die Geschäftsleitung ein. Die jungen Familienmitglieder schreiben mit frischen Ideen die Erfolgsgeschichte von Genböck Haus weiter.

Auf Nachhaltigkeit bauen

Die Liebe von Genböck Haus zum Naturbaustoff Holz bleibt auch nach über 35 Jahren ungebrochen: Als langlebige, nachwachsende Ressource und CO₂-Speicher legt Holz den Grundstein für nachhaltiges Bauen und ein umweltfreundliches Eigenheim: So kann man durch ein Haus aus Holz über 52 Tonnen CO₂ einsparen, was in etwa einem Umweltbonus von über 300.000 Pkw-Kilometern entspricht.

Energieeffizienz und Umweltschutz werden sowohl in der Produktion als auch bei der Nutzung von Genböck-Häusern großgeschrieben: Das erste Passivfertighaus wurde von Genböck Haus vor 20 Jahren errichtet, das erste Plusenergiehaus der Baufirma ist bereits über zehn Jahre alt. Mit neuester Technik, Wärmepumpe, Komfortlüftung und Photovoltaikanlage sparen Genböck-Hausbesitzer zwischen 80 und 90 Prozent an Energie gegenüber Gebäuden, die älter als 40 Jahre sind.

Auch in der Produktion achtet Genböck Haus auf Umwelt- und Klimaschutz: Durch Photovoltaikanlagen auf den eigenen Produktionshallen generiert das Bauunternehmen mehr Strom, als für die Herstellung der Häuser und den Bürobetrieb benötigt wird. Der Wärmebedarf wird zu 100 Prozent aus eigenen Holzabfällen abgedeckt, der Pkw-Fuhrpark besteht zu mehr als der Hälfte aus Elektrofahrzeugen.

Auf Innovation bauen

Neue Lösungsansätze und Fortschritt sind bei Genböck Haus tief in der Unternehmensphilosophie verankert. Ohren und Augen werden dabei ständig innerhalb der Holzbaubranche offengehalten um neue Möglichkeiten, Innovationen und nachhaltige Entwicklungen auszutüfteln.

Ein aktuelles Beispiel für Innovation bei Genböck Haus ist die patentierte und nachhaltig produzierte Klimaschutzwand climateSkin, welche herausragenden Wohnkomfort und Energieeffizienz bietet: Durch den diffusionsoffenen Holzriegelbau mit hinterlüfteter Fassade ist es in den Räumen im Winter gemütlich

warm und im Sommer angenehm kühl. Die Vorsatzschale bietet Lärm- und Wärmeschutz und integriert alle Installationen eines Smarthomes.

Auf die Mitarbeiter:innen und die Region bauen

Der Großteil der über 90 Mitarbeiter:innen kommt aus der Region rund um den Firmenstandort Haag am Hausruck. Viele davon sind bereits seit vielen Jahren für das Unternehmen tätig. Das Familienunternehmen bietet zahlreiche Aus- und Weiterbildungen sowie Karrieremöglichkeiten. Sowohl Mitarbeiter:innen als auch Kund:innen profitieren vom familiären Arbeitsklima und der Teamarbeit, die bei Genböck Haus zu finden ist.

Auf Service bauen

In allen Bauphasen werden die künftigen Hausbesitzer:innen von einer:m Projektleiter:in und einer:m Verkaufsberater:in begleitet. Nach der Schlüsselübergabe übernimmt das Genböck-Service-Center-Team die weitere Betreuung und bietet Serviceverträge für Wartung und Reparaturarbeiten zu Fixpreisen.

Auf Qualität und die Zukunft bauen

Ein qualitativ hochwertiges und energieeffizientes Genböck Haus bedeutet, auch in turbulenten Zeiten in die Zukunft zu investieren: Die sichere Kapitalanlage und Altersvorsorge schafft Unabhängigkeit, Sicherheit und Entlastung für das Budget von Hausbauenden. Der Baustoff Holz bringt als natürliche Ressource neben Wohnkomfort noch das gute Gewissen gegenüber der Mutter Erde mit sich. Die Genböck-Bauweise sorgt dafür, dass das Haus energie- und somit kosteneffizient in Verbindung mit moderner Haustechnik wird.

Auf alle Sinne bauen

Sie möchten Genböck-Häuser einmal so richtig fühlen? Das Holz riechen? Das Design sehen? Die Atmosphäre spüren? Und die Ruhe hören? Die Musterhäuserparks in Haid (Bungalow BEST AGER, Wohnhaus SolarGEN plus, mobiles Wohnen microHOME), in Eugendorf (Wohnhaus SUITE) sowie in der Blauen Lagune Wien (Wohnhaus BE FREE) oder eine Musterhausbesichtigung von KlimaGEN am Firmenstandort in Haag am Hausruck und ein microHOME Poolhaus im Poolpark der Leidenfrost GmbH in Kopp/Salzburg warten auf Sie!

Kontakt:

Genböck Haus, Genböck & Möseneder GmbH, Niedernhaag 32, 4680 Haag/Hausruck

Tel.: +43 (0)7732 3651-0, E-Mail: info@genboeck.at, www.genboeck.at

Find us on: Youtube, Facebook, Instagram, Pinterest